



Découverte d'Ait Kine : un trésor d'architecture et de patrimoine au cœur de Tata

Découverte d'Ait Kine : un trésor d'architecture et de patrimoine au cœur de Tata. Situé à 45 km au nord de la ville de Tata, le village d'Ait Kine est une destination incontournable pour les amateurs de culture et d'histoire. Ce joyau du patrimoine régional est reconnu pour son grenier collectif restauré datant du XVIII^e siècle, qui reste pleinement fonctionnel, ainsi que pour ses remarquables sept tours de guet, véritables témoins d'une époque révolue. Un village riche en patrimoine. En arpentant les ruelles d'Ait Kine, vous découvrirez une architecture authentique et préservée, notamment : La mosquée locale, un symbole spirituel et architectural de la région. Dar Imrabtine, une maison traditionnelle qui reflète le mode de vie des provinces du sud du Maroc. Des passages couverts reliant les petites ruelles, offrant une expérience unique de promenade. Depuis le village, les visiteurs peuvent admirer la beauté époustouflante des montagnes environnantes, une invitation à la contemplation et à la découverte. Un grenier collectif toujours en activité. L'Agadir Ait Kine, un grenier collectif fortifié, représente une merveille architecturale et culturelle. Construit en pisé avec des murs épais et des tours robustes, il continue de remplir sa fonction traditionnelle en tant qu'espace de stockage communautaire. Ce type d'édifice, typique des régions du sud, est un exemple vivant de l'organisation sociale et économique ancestrale. Comment rejoindre Ait Kine ? Voici un itinéraire simple pour accéder à ce site exceptionnel : Depuis Agadir, prenez la direction de Taroudant en suivant les routes P1714 et P1706. Continuez sur la route R109 vers Igherm. À



Igherm, bifurquez à gauche et parcourez 40 km jusqu'à l'oasis de Tleta Tagmoute. À la sortie de Tleta Tagmoute, prenez à gauche pour rejoindre le grenier d'Ait Kine (coordonnées GPS : 30.024251, -8.181927). Architecture traditionnelle dans la région de Tata La région est également célèbre pour ses ksour (villages fortifiés) et kasbahs (résidences seigneuriales) : Les ksour, souvent construits autour d'igoudar (greniers fortifiés), sont des villages enserrés par des murailles protectrices. Les kasbahs, d'abord intégrées aux ksour puis édifiées dans les palmeraies, sont caractérisées par leurs murs épais en pisé et leurs cours intérieures. Ces édifices sont autant de témoignages de l'histoire et du savoir-faire architectural de la région, mêlant fonctionnalité et esthétique. Le 26/11/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani